



„ALLES!“

Zum „Internationalen Tag des Baumes“

am 25. April 2015

„GESPRÄCH UNTER BÄUMEN“

Einladung in die Pappelallee im Tägermoos

Sehr geehrte Damen und Herren Gemeinderäte, Stadträte und Kantonsräte aus Kreuzlingen, Konstanz, Gottlieben und Tägerwilen, liebe interessierte Bürgerinnen und Bürger aus der Schweiz und aus Deutschland!

Als am 31. März der Sturm Niklas auch über den Seerhein, das Tägermoos und die anliegenden Städte fegte, gab es nur einen Ort, wo man unbesorgt spazieren gehen konnte:

Die Pappelallee im Tägermoos!

Die angeblich gefährlichen Bäume blieben standfest, behielten ihre Äste, verkrafteten den tobenden Sturm Niklas souverän und hielten den Weg unter den Bäumen trocken und sauber.

Überzeugen Sie sich selbst. Wir möchten Sie einladen, mit uns am „Tag des Baumes“ unter den Pappeln spazieren zu gehen und sich ein eigenes Bild über den Zustand des Weges zu machen. Das Schicksal dieser Allee liegt in Ihrer Hand. Nach dem Sturm ist vor dem Beschluss am 23. Juli 2015!

Da entscheidet der Konstanzer Gemeinderat über das weitere Vorgehen in Tägerwilen. Bleibt die Allee stehen? Oder werden weitere Bäume gefällt? Wie wird der gefällte Teil aufgeforstet?

Anschließend an den Spaziergang wollen wir in der Seerheinschänke am „Chuehorn“ bei Gesprächen und einem kleinen Umtrunk zusammensitzen.

Treffpunkt: Am Samstag (25.04.2015) 16 Uhr am Parkplatz Badi in Tägerwilen

Wir freuen uns sehr auf Ihre Teilnahme. Mit freundlichen Grüßen,

für die Bürgerinitiative „Pappelallee am Seerhein“, Christel Thorbecke

Telefon: 0049 7531 36 14 407

Email: thor.becke@t-online.de

Weitere Informationen: taegermoosallee.weebly.com